



SOCIEDAD RURAL
DE CORDOBA

COMUNICADO DE PRENSA

La Sociedad Rural de Córdoba, hace expreso su apoyo y reconocimiento a la tarea desarrollada por el Ministerio de Agricultura de la Provincia en el marco de la promoción y asistencia a las tareas desarrolladas por las entidades y en especial en lo que se refiere a su caso particular.

Sin el apoyo y el aporte del Estado, que se ha concretado a través de la ayuda del Ministerio de Agricultura a distintas organizaciones no lucrativas, no hubiera sido posible a éstas concretar sus finalidades, ni facilitar el acceso de pequeños productores, criadores y elaboradores de productos al conocimiento público y la posibilidad de colocación de su producción. Estos, solo tienen su expresión pública merced al apoyo ministerial a las tareas de promoción desarrolladas desde las distintas entidades.

Sin el aporte del Ministerio, no hubiera sido posible la concreción de importantes realizaciones para el medio, como las Pasantías especializadas que se vienen desarrollando y el Centro de Genética que se está concretando y que permitirá colaborar con la formación de futuros técnicos al tiempo que establecer una base donde los productores podrán nutrirse de genética y servicios en todas sus formas.

La Sociedad Rural de Córdoba se hace un deber expresar públicamente el reconocimiento de esta tarea, el que ha hecho público en numerosas ocasiones con anterioridad e insta al Ministerio de Agricultura y Ganadería y Alimentos de la Provincia para que no abandone esta línea política, asegurándose de hacer una justa distribución de los apoyos , en función de los resultados concretos y los proyectos presentados, de modo de seguir asegurando el progreso del pueblo vinculado al campo y a la actividad agropecuaria, en todas sus formas.

Córdoba, 9 de junio del 2010